



<Présentation des équipements médicaux reçus par S.E.M. Benjamin HOUNKPATIN et S.E.M. TSUGAWA Takahisa>

S.E.M. TSUGAWA Takahisa, Ambassadeur du Japon, a procédé le vendredi 25 juin 2021 à la cérémonie de remise d'équipements médicaux en compagnie de S.E.M. Benjamin HOUNKPATIN, Ministre de la Santé.

Le Projet de fourniture d'équipements médicaux, dont le montant s'élève à 1 500 000 000 de FCFA, a pour objectif de contribuer davantage au renforcement du système sanitaire du Bénin, afin de lutter contre la pandémie de la COVID-19. Ce projet permet ainsi la fourniture d'un système de radiographie, de moniteurs de chevet, de moniteurs centraux, d'électrocardiogrammes et d'ambulances.

Ce projet constitue pour le peuple béninois, une nouvelle manifestation de soutien et d'engagement du Japon à appuyer le Bénin dans ses efforts quotidiens pour améliorer l'offre de soins aux populations.



<Des véhicules offerts à l'OMS>

Dans le secteur de la santé, le Japon a également financé le « Projet de lutte contre les épidémies de maladies infectieuses graves à propagation rapide au Bénin » à travers l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS) pour un montant total de 75 000 000 de FCFA. Ce projet a permis à l'OMS de renforcer ses capacités d'intervention rapide, afin de mieux accompagner le gouvernement du Bénin à faire face aux défis de la surveillance, du dépistage et de la prise en charge des maladies infectieuses graves dans le pays.

L'engagement du Japon à renforcer le système de santé au Bénin s'inscrit dans une large et globale vision de promotion d'un système de santé résilient pour la qualité de vie. Durant cette période critique de pandémie mondiale de la COVID-19, il importe de rendre encore plus dynamique la coopération Bénino-Japonaise afin de préserver cette noble vision.